



BONHEURS D'INTÉRIEURS

Après 24 ans dans l'Espace Diamant, la boutique **CÔTÉ NEIGE** vient de fermer ses portes.

La fondatrice Yolande Chiche et son équipe restent toutefois à votre écoute : vous pouvez désormais commander vos cadeaux et petits trésors déco, en ligne sur le site www.coteneige.com et vous faire livrer (à Courchevel).

Sous le label MAISON CHICHE, Yolande et sa fille Julie Chiche, architecte d'intérieur diplômée, concentrent aujourd'hui davantage leurs activités sur la réalisation de projets de décoration, d'aménagement, de rénovation et de construction.

After 24 years in Espace Diamant, the CÔTÉ NEIGE boutique has just closed its doors. However, its founder Yolande Chiche and her team remain at your service: you can now order your gifts and small decorative items online at www.coteneige.com and have them delivered (in Courchevel).

Under the MAISON CHICHE label, Yolande and her daughter Julie Chiche, a qualified interior designer, further focus their business on decoration, improvement, renovation and construction projects.

ÉDITION SPÉCIALE AU SOMMET!



BAOBAB COLLECTION – disponible chez Jasmine Fleurs à Courchevel 1850 - porte haut cette saison la flamme du ski et de la compétition !

La marque bohème et raffinée de créations pour la maison, édite cette année une bougie dédiée aux Championnats du monde de ski 2023 Courchevel-Méribel.

Un superbe objet de décoration aux couleurs de l'événement, qui ne manquera pas de devenir un collector !

Available at Jasmine Fleurs in Courchevel 1850, BAOBAB COLLECTION honours a great ski competition this year!

The bohemian and refined brand of home creations issues a candle especially dedicated to the 2023 Alpine World Ski Championships held in Courchevel-Méribel.

A superb decorative object bearing the colours of the event which will surely become a collector's item!



QUALITÉ & RESPECT DES ENGAGEMENTS

ECC PREMIUM vient successivement de mener à bien la surélévation et la rénovation de deux copropriétés : la résidence Le Tétrás Lyre sur la route du Belvédère à Courchevel Moriond et le bâtiment Nogentil B situé sur la piste de Bellecôte à Courchevel 1850.

S'appuyant sur un réseau solide de partenaires locaux, la société de Nicolas Chapuis et Florian Duraz apporte toute son expertise de promoteur/constructeur dans ce type d'opérations.

ECC PREMIUM has just successfully completed the upward extension and renovation of two condominiums: the Tétrás Lyre residence in the Belvédère neighbourhood of Courchevel Moriond and the Nogentil B building located on the Bellecôte slope in Courchevel 1850.

With a solid network of local partners, Nicolas Chapuis and Florian Duraz's company brings all its expertise as a developer/builder to this type of operation.

www.ecc-premium.com + 33 (0)4 79 24 31 65